

Februar
2023

INFORMATIONEN ZUM
NEUEN MONAT



ERSTHELFER
SCHULSANITÄTER IM
EINSATZ



UNWETTERLAGEN
VERHALTEN BEI SCHNEE,
EIS, UND STURM



TAG DER OFFENEN TÜR
PRÄSENTATION DER
SCHULE

SCHULNACHRICHTEN

Informationen zum aktuellen Schulbetrieb

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

ich möchte Sie und euch über die Neuigkeiten an der Hermann-Leeser-Schule kurz informieren.

Am 09.01.2023 startete der Unterricht wieder nach den Weihnachtsferien in die Endphase des ersten Halbjahres.

Am 14.01.2023 fand unser diesjähriger Tag der offenen Tür statt. Eine bunte Vielfalt der Aktionen an und um die Hermann-Leeser-Schule konnte nicht nur den künftigen Schülerinnen und Schülern und deren Eltern präsentiert werden. Eine Fotostrecke auf unserer Homepage vermittelt hier auch noch weitere Eindrücke.

Auch Kooperationspartner wie die Stadtbücherei waren anwesend und bei der Berufsberatung konnten sich auch unsere aktuellen Schülerinnen und Schüler während ihrer Pause von der Präsentation des Judo-Projekts mithilfe der VR-Brillen informieren.



Auch ehemalige Schülerinnen und Schüler nutzen die Möglichkeit, dass in diesem Jahr wieder ein Tag der offenen Tür unter normalen Bedingungen stattfinden konnte und besuchten ihre ehemaligen Mitschülerinnen, Mitschüler und Lehrerinnen und Lehrer. Die Hermann-Leeser-Schule konnte sich am Tag der offenen Tür aufgrund der tollen Mithilfe aller Kolleginnen und Kollegen und auch der Unterstützung von vielen engagierten Schülerinnen und Schülern in einem sehr guten Licht zeigen. An dieser Stelle möchte ich mich für die Mithilfe bei allen noch mal recht herzlich bedanken.

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen 8 konnten die ausgefallenen Termine mit donum vitae nachholen. Fragen dazu beantwortet Frau Anja Kievit sicherlich gerne.

Im Januar stand Dülmen kurzzeitig unter einer dünnen Schneeschicht. Einige Tage später hatten wir aufgrund der besonderen Wetterlage stellenweise Probleme mit Glatteis. Ich möchte auch hier noch mal darauf hinweisen, dass Eltern und Erziehungsberechtigte im Zweifel entscheiden müssen, ob der Schulweg aufgrund einer Unwetterlage zumutbar ist. Bei Schulschließungen aufgrund besonderer Wettersituationen informieren wir alle so schnell wie möglich über IServ. Aus diesem Grund möchte ich noch mal auf die Dringlichkeit hinweisen, dass

alle einen funktionierenden Zugang zu unserer Lern- und Kommunikationsplattform haben und diesen auch nutzen.



Die Ersthelferausbildung ist wieder gut angelaufen. Unter der Leitung von Frau Heike Hofmann konnten die Schülerinnen und Schüler der AG ein Rettungsfahrzeug mal ganz von der Nähe ansehen. Mit einer geringeren Ausstattung, aber mit großer Zuverlässigkeit und großem Engagement stehen unsere Ersthelfer auch im Unterrichtsalltag und in den Pausen bereit.

Am 20.01.2023 endete dann das erste Halbjahr mit der Übergabe der Zeugnisse und startete aufgrund des pädagogischen Ganztags wieder am 24.01.2023. Aufgrund etlicher personeller Veränderungen startete das zweite Halbjahr mit einem neuen Stundenplan.

Am Ende des Monats konnten sich die Schülerinnen und Schüler Klasse 9 im BIZ in Coesfeld informieren. Fragen rund um die Berufsorientierung können gerne an Herrn Werner Misch und auch an Herrn Martin Rennemeier gerichtet werden.

Schulentwicklung und Elternarbeit

Die Hermann-Leeser-Schule ist nun auch über Instagram erreichbar.

Die Gestaltung des Konzepts zum Neubau unserer Schule geht weiter. Am 09.02.2023 findet ein Treffen mit dem Schulträger statt, damit das bestehende Raumkonzept noch mal geprüft wird. Veränderte Situationen und neue Lehrpläne müssen dabei natürlich berücksichtigt werden. In der bestehenden Arbeitsgruppe zur Schulentwicklung fehlen noch Eltern und Schülerinnen und Schüler. Interessiert Eltern und Schülerinnen und Schüler können sich dazu gerne im Sekretariat melden.



Sehr freuen würden wir uns alle auch bei der Unterstützung zu unserem diesjährigen Jubiläum. Die Hermann-Leeser-Schule wird 50! Auch hier können sich interessierte Eltern und Schülerinnen und Schüler gerne im Sekretariat melden.

Die Schulkonferenz findet am 23.02.2023 ab 18:00 Uhr in der Mensa der Hermann-Leeser-Schule statt.

Das steht in diesem Monat an

Die Aktivitäten zum neuen Monat starten mit der DELF-Prüfung am 04.02.2023. Fragen dazu und auch allgemein zum Fach Französisch können an Frau Kathrin Janik gerichtet werden. Allen teilnehmenden Schülerinnen und Schülern wünschen wir viel Erfolg.

Das Schülerbetriebspraktikum für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 9 beginnt am 06.02.2023 und endet am 24.02.2023. Der Rosenmontag ist für die Praktikantinnen und Praktikanten kein Ferientag!

Am 11.02.2023 findet auch wieder für Lehrerinnen und Lehrer eine Ersthelferausbildung statt.

Die mündlichen Prüfungen im Fach Englisch finden für unsere Schülerinnen und Schüler in diesem Jahr am 14.02.2023 und am darauf folgenden Tag statt. Einzelheiten dazu werden im Englischunterricht bekanntgegeben.

Am 17.02.2023 findet unter dem Motto „50 Jahre Hermann-Leeser-Schule“ die Ausstellungseröffnung in der Stadtbücherei statt.

Am 20.02.2023 findet aufgrund des Rosenmontags kein Unterricht statt. Die Praktika für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 9 finden jedoch statt.



Vom 21.02.2023 bis zum 24.02.2023 finden die Anmeldungen für die neuen Schülerinnen und Schüler der künftigen Klassen 5 von 8:00 Uhr bis 12:00 Uhr statt. Am Mittwoch kann auch zusätzlich die Zeit am Nachmittag von 15:00 Uhr bis 18:00 Uhr genutzt werden.

Die Schulkonferenz findet am 23.02.2023 ab 18:00 Uhr in der Mensa der Hermann-Leeser-Schule statt.

Die bereits oben angesprochene Änderung des Stundenplans muss im Februar noch mal angepasst werden. Änderungen dazu stehen rechtzeitig auf Untis.

Am 28.02.2023 startet der Lernstand8 mit dem Fach Deutsch. Nähere Informationen dazu können unter <https://www.schulentwicklung.nrw.de/e/lernstand8/allgemeine-informationen/index.html> nachgelesen werden.

Abschließend möchte ich nochmals darauf hinweisen, dass ab dem 01.02.2023 ein neues Hygienekonzept gilt. Mit der 29. Version kommen wir langsam wieder zur Normalität zurück. Die Briefe der Ministerin hatte ich unter „Schulnachrichten“ auf IServ bereits veröffentlicht. Kurz zusammengefasst kann man sagen „Wer krank ist und Symptome hat, sollte wie bisher auch zu Hause bleiben.“ Weitere Inhalte können auch weiterhin unter der Adresse <https://www.schulministerium.nrw/schulmail-archiv> eingesehen werden.

Ich wünsche allen einen guten Start in den neuen Monat, viel Kraft, Ausdauer, Geduld, Verständnis, Gesundheit und weiterhin alles Gute!

Mit freundlichen Grüßen



R. Schneider